

- English version below -

Chers parents,
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

Livret d'accueil des parents :

Pour les parents qui n'ont pas pu être présents au café de rentrée, la version 2013-2014 du livret d'accueil est disponible en français et en anglais.

- Pour les parents de Johannesburg, vous pouvez le retirer à la réception.
- Pour les parents de Pretoria, auprès du secrétariat.
- Le livret dans les 2 langues est également disponible [sur le site de l'école](#).

Certification Cambridge :

Vous êtes invités, **lundi 30 septembre à 17h15** en salle des fêtes, à une réunion d'information sur les certifications Cambridge animée par Monique Dias, training and marketing manager and examiner et Nawaz Nujurally, Professeur coordonnateur des langues vivantes de l'établissement.

Cross annuel de l'école :

Il aura lieu cette année le **samedi 12 octobre**. Il concerne l'ensemble des élèves, de la petite section à la terminale, des établissements de Pretoria et de Johannesburg. Une course pour les adultes ainsi qu'un challenge entreprises sont également organisés. Plus de détails sur l'organisation de cette journée seront communiqués ultérieurement.

Rejoignez l'Association Sportive du Lycée !

Tous les élèves de 6^{ème}, 5^{ème} et 4^{ème} sont invités à rejoindre l'Association Sportive du lycée pour découvrir, pratiquer ou approfondir les activités proposées. Ils peuvent choisir entre rugby ou multi-sport (basket-ball, tennis de table et handball). Ces activités auront lieu tous les mercredis après-midi entre 14h et 16h et seront encadrées par les professeurs d'Education Physique et Sportive du lycée.

Pour de plus amples informations, consultez la fiche en PJ.

Assurances :

1 L'assurance scolaire souscrite par le lycée, pour tous les élèves, auprès de la CGEA est valable dans le cadre des activités scolaires et extra scolaires organisées par le lycée dans ou hors les murs.

2 Par ailleurs, l'établissement a un contrat avec la société d'ambulance ER24 qui assure l'arrivée rapide d'une ambulance avec des personnels qualifiés, capables de prodiguer des soins sur place ou de transporter, lorsque cela est nécessaire, votre enfant en priorité dans l'une des deux cliniques de Sandton. Les frais d'ambulance sont compris dans le contrat donc si jamais une demande de paiement vous était adressée après une prise en charge dans le cadre scolaire, merci de vous rapprocher d'Isabelle ANELONE, Directrice Administrative et Financière.

Bibliothèque Centre Documentaire :

Nous vous informons que la BCD ouvrira ses portes le lundi 30 septembre 2013 pour les élèves de la maternelle et de l'élémentaire.

Message du Club des Entreprises :

Le Club des Entreprises est l'interface entre le Lycée Jules Verne et les entreprises en Afrique du Sud afin de rapprocher le monde scolaire du monde professionnel. Son but est d'enrichir les connaissances et expériences de nos élèves grâce au soutien des entreprises, et de valoriser ces dernières auprès de la grande communauté internationale du lycée. Nous faisons appel aux nouveaux parents afin de renforcer la collaboration entre les entreprises et le lycée Jules Verne.

Merci de contacter Evelyne Gomis-Nkontchou ou Sabine Pillet (schoolbusinessclub@lyceejulesverne-jhb.net) si vous souhaitez participer aux événements et initiatives de la vie du Lycée à travers l'entreprise pour laquelle vous travaillez.

Cette semaine, le Club des Entreprises et le Lycée Jules Verne remercient vivement l'entreprise TOTAL South Africa qui, à travers sa bourse d'excellence mise en route cette année scolaire permet à trois élèves de familles en difficultés de continuer leur scolarité au Lycée Jules Verne.

Prochain événement sur lequel nous comptons sur votre soutien : le Cross du 12 octobre.

*Dear parents,
Please note the following:*

Parents' Welcome Booklet:

For parents who couldn't be present at the "Welcome Coffee", the 2013/14 Welcome Booklet version is available in French and in English.

- For Johannesburg Parents, you can collect it at the front desk of the school.
- For Pretoria Parents, please collect from the reception.
- Please note that these booklets are also available [on our website](#).

Cambridge certifications

You are invited to an information meeting about the Cambridge certifications **on Monday 30th September** at 5:15pm in the main hall. This meeting will be hosted by Monique Dias, training and marketing manager and examiner, and Nawaz Nujurally, Language Coordinator of the School.

Annual cross-country school race:

This will take place this year on **Saturday 12th October**. It involves all the students, from kindergarten up to 12th grade, from both Pretoria and Johannesburg. It also includes a run for the adults, as well as a company challenge.

More details regarding the daily schedule will be communicated later.

Join the School's Sports Association!

All the 6th, 7th and 8th grade students are invited to join the School's Sports Association in order to discover, play or practice the offered activities. They can choose between rugby and multi-sport (basket-ball, table tennis and handball). These activities will take place every Wednesday afternoon from 2 to 4 pm and will be coached by the school's sport teachers.

For more details, please check the attached note.

Insurances

1 The school insurance, subscribed by the School from 'CGEA' for all the students, covers them in class and during extra-curricular activities organized by the School, inside as well as outside the campus.

2 In addition, the School has a contract with the ambulance company ER24, which guarantees the quick intervention of an ambulance with qualified staff, able to provide first-aid on site or to move your child to one of the two Sandton clinics if necessary. The ambulance fees are included in the contract; consequently, if you should ever receive a quotation after an intervention in a school context, please contact Isabelle ANELONE, our Administrative and Financial Director.

Pre- and Primary School Library:

Please note that the Pre- and Primary School Library will open on Monday 30th September 2013.

Message from the School Business Club:

The School Business Club is the interface between Lycée Jules Verne and companies in South Africa to link the academic world to the professional one. Its goal is to strengthen our students's exposure to the active world thanks to business sponsorships and promote companies to our large international school community.

We invite all parents to help us strengthen the lycee's partnerships with businesses.

Please contact Evelyne Gomis-Nkontchou or Sabine Pillet

(schoolbusinessclub@lyceejulesverne-jhb.net) if you wish to participate to the school's events and initiatives through the School Business Club.

This week, Lycee Jules Verne and the School Business Club would like to thank warmly TOTAL South Africa which just initiated the sponsoring of merit-based scholarship. Thanks to TOTAL, three students from families in financial hardship will be able to continue their education at Lycée Jules Verne.

Next event for which we would be grateful for your support: the school cross-country on October 12th.